

VIAJAR

A mí me gusta mucho viajar. Conozco ya

bastantes ciudades españolas y algunas de

otros países. Naturalmente para poder

viajar a otros países hace falta conocer

algunos idiomas. Hay muchas formas de

aprender idiomas: con informática,

viendo la tele, yendo a otros países y

estando allí unos meses. Hay muchos

VIAJAR

medios de viaje: avión, tren, coche, barco,

autobús... El avión da un poco de miedo,

pero todo el mundo dice que es el modo

más seguro de viajar. De todas formas,

para todo esto que estamos hablando hace

falta dinero y, a veces, mucho dinero. Poco

a poco, escribiendo todas las semanas, se

aprende a escribir español bastante bien.

Nombre:

Fecha:

Día 1 de mayo

Miles de personas convocados por los

principales sindicatos han salido a la

calle esta mañana de este miércoles para

protestar contra las políticas económicas

del Gobierno en un Primero de Mayo

marcado por los peores datos de desempleo

de la democracia, 6,2 millones de

personas sin trabajo y una tasa de paro

Nombre:

Fecha:

Día 1 de mayo

que supera el 27%. Bajo este sombrío

panorama, las primeras estimaciones

apuntan a que ha acudido más gente que

en otras ocasiones pese a la amenaza de

lluvia y en pleno puente. En Sevilla

hubo bastantes manifestantes, pero no

como otros años. Había sobre todo

militantes de UGT y de Comisiones.

Nombre:

Fecha:

Autobuses de Sevilla

La empresa Tussam es una Sociedad

Anónima Municipal, creada el 10 de

noviembre de 1975, que gestiona el

servicio de transporte urbano colectivo en

la ciudad de Sevilla y cuenta con unas

instalaciones de reciente construcción.

Tussam presta servicio, mediante una red

de 38 líneas explotadas directamente y 4

Autobuses de Sevilla

más en régimen de concesión. Transporta

anualmente 83.902.242 viajeros y realiza

diariamente 8.000 viajes. La plantilla de

la empresa en 2006 está compuesta por

1448 personas. La flota consta de 400

vehículos. Además 86 autobuses están

propulsados a gas natural, 60 funcionan

con biodiesel y 2 eléctricos.

Nombre:

Fecha:

Buscando trabajo

Ahora mismo hay en España muchas

personas buscando trabajo. Buscan trabajo

muchas personas nacidas en España y

también muchas personas venidas de

otros países. Parece que cada día hay

menos puestos de trabajo. El gobierno está

tomando medidas que no sabemos muy

bien si producen más paro o van a ser un

Nombre:

Fecha:

Buscando trabajo

arreglo de la situación de crisis. Entre

tanto hay muchas personas que viven con

la ayuda de la familia. Los que no tienen

familia aquí lo tienen más difícil. A

continuación voy a seguir escribiendo lo

que yo pienso sobre la situación actual de

muchas personas en España: A mí me

parece que ...

Nombre:

Fecha:

El padrón

Cuando una persona llega a otro país no

de visita sino para estar un tiempo allí e

intentar trabajar, es importante que esa

persona se empadrene en la población en

que vive. Las leyes sobre

empadronamiento de personas de otros

países han cambiado un poco, pero de

todas formas, es importante saber rellenar

El padrón

el formulario del padrón. Hasta hace poco

tiempo para tener atención médica hacia

falta estar empadronado. Ahora mismo

las cosas están cambiando y resulta más

difícil todo el tema de los papeles. En clase

de español estamos empezando a

aprender a rellenar papeles. Uno de ellos

será el padrón del Ayuntamiento.

Nombre:

Fecha:

Feria de Sevilla

Dicen las ordenanzas municipales que La

Feria de Sevilla se celebra cada año en la

tercera semana posterior a Semana

Santa, entre los días martes a domingo,

ambos inclusive. En aquellos casos en los

que el cumplimiento de esta norma

obligara a celebrar la Feria íntegramente

en el mes de Mayo, se adelantará su

Nombre:

Fecha:

Feria de Sevilla

celebración una semana, siendo, por

tanto, la segunda posterior a la de

Semana Santa. Aun en este supuesto, y

en aquellos años que fuere preciso, la

celebración de la Feria se adelantará lo

suficiente al menos, para que la prueba

del alumbrado tenga lugar dentro del

mes de Abril.

Nombre:

Fecha:

GENTE QUE LEE - 1

El camping Mediterráneo es un lugar

agradable. Está en una playa turística

pero bastante tranquila. Hay muchos

pinos y el clima es fantástico. De junio a

septiembre no llueve casi nada. Al lado

del mar tampoco hace demasiado calor.

Por suerte, cerca del camping no hay

muchas casas. Hay, sobre todo, campos de

GENTE QUE LEE - 1

naranjos, que en primavera se llenan de

flores blancas y naranjas.

El pueblo, Benisol, está a 3 kilómetros y la

carretera termina en el camping. Al lado

del camping hay una zona muy

interesante desde el punto de vista

ecológico. Es una zona muy húmeda

donde paran muchas aves, en sus viajes.

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

No hace mucho tiempo paseaba por la

ciudad un hombre que llevaba puesta

sobre su cabeza una gorra de color

marrón. Al llegar a la estación de

ferrocarril, el hombre se metió en el

vestíbulo y se detuvo a contemplar a la

gente que entraba y salía cargada con sus

maletas, sus bolsas y sus carteras. En esas

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

estaba cuando, de pronto, exclamó con voz

alta:

-¡Vaya, vaya!

A continuación abandonó la estación

precipitadamente y siguió paseando.

Poco después, el hombre de la gorra

marrón llegó a un paso subterráneo.

Observó detenidamente la entrada del

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

túnel y se introdujo en él caminando

por una acera estrecha, que estaba

separada de la calzada por una

pequeña valla. Y cuando se encontraba

en medio del túnel, se detuvo a ver

cómo los coches pasaban a toda velocidad

en una y otra dirección. Poco después

gritó:

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

-¡Vaya, vaya!

Inmediatamente el hombre continuó

su camino mientras el eco de sus

palabras se confundía con el rumor de los

coches.

A la salida del túnel había un edificio

muy alto con grandes ventanales

oscuros. Tenía todas las ventanas cerradas

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

y desde fuera no podía verse lo que la

gente hacía en el interior puesto que los

cristales hacían el efecto de un espejo en el

que se reflejaban el cielo y las nubes. El

hombre de la gorra marrón se detuvo

frente al edificio y esperó a ver si

alguien abría alguna de aquellas

ventanas. Pasó el tiempo y las ventanas

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

permanecían cerradas. Entonces nuestro

hombre dijo casi gritando:

-¡Vaya, vaya!

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

Y volvió a esperar a que ocurriera algo.

Cuando vio que todas las ventanas

continuaban cerradas a cal y canto, gritó

de nuevo, y esta vez con mucha más

fuerza:

-¡Vaya, vaya!

Y tras esto, continuó satisfecho su

camino.

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

Pasado un rato, el hombre de la gorra

marrón llegó a un parque muy bonito

en el que había un pequeño lago. La gente

paseaba plácidamente por la orilla y se

sentaba de vez en cuando en unos bancos

pintados de rojo a contemplar cómo

paseaban los demás. También había

muchas madres y abuelos que empujaban

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

sillitas de bebé, ancianas que echaban

miguitas de pan a las palomas, niños que

corrían hacia ellas para asustarlas y

verlas salir volando, gente de todas las

edades que corría, saltaba y hacía

deporte... Y, a la orilla del lago, había un

empedrado donde se habían sentado

parejas de enamorados y grupos de

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

jóvenes que tocaban la guitarra.

Justo en el centro de aquel parque se

alzaba una escultura en la que se

representaba a un joven desnudo y frente

a él un ave de rapina. El joven

señalaba con su mano derecha al ave y

elevaba la otra mano hacia el cielo.

El hombre de la gorra marrón se

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

detuvo ante aquella estatua. Luego miró

en derredor y estuvo contemplando un

buen rato a la gente. Y, de repente,

volvió a gritar a pleno pulmón:

-¡Vaya, vaya!

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

Algunas personas que paseaban por el

parque se pararon curiosas y se quedaron

esperando a ver si aquel hombre decía o

hacía algo más. Pero él se limitó a

emprender de nuevo su camino sin

añadir ni media palabra.

Y andando, andando, el hombre de la

gorra marrón llegó a un gran edificio

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

gris que estaba situado en una amplia

avenida. Delante del edificio había

muchos coches de policía aparcados. El

hombrecillo se detuvo ante la puerta y

gritó en tono decidido:

-¡Vaya, vaya!

Al instante salieron precipitadamente

de aquel edificio algunos policías,

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

arrestaron al hombre de la gorra marrón

y le introdujeron en la comisaría. Allí

le cachearon para ver si llevaba armas

y le interrogaron a fondo. Después de

comprobar que el hombre de la gorra

marrón no pretendía nada malo, le

sacaron de la comisaría y le dijeron:

-A nosotros no nos hace ninguna

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

gracia que usted vaya gritando por todas

partes "¡Vaya, vaya!". Pero como no hay

ninguna ley escrita que prohíba decir por

la calle "¡Vaya, vaya!", tenemos que

dejarlo en libertad.

Y ¿sabéis lo que en aquel mismo

momento respondió el hombre de la

gorra marrón?

Nombre:

Fecha:

El hombre de la gorra marrón

Sí, exactamente eso.

Franz Hohler

Nombre:

Fecha:

Leyes laborales

En este país había unas leyes laborales

bastante buenas que protegían los derechos

de los trabajadores. Últimamente las cosas

han cambiado bastante y las leyes apenas

protegen a los trabajadores y como dice mi

amigo Papa muchas leyes se dictan pero

luego no se cumplen. En este tema de las

leyes laborales hemos dado muchos pasos

Nombre:

Fecha:

Leyes laborales

atrás. Parece que aprovechando la crisis se

está acabando con los derechos de los

trabajadores y además se está acabando con

el sistema de bienestar que se había

conseguido en España. Han venido

muchas personas de otros países confiados

en el bienestar de España y se han

encontrado con una situación muy triste.

Las leyes laborales de un país pueden ser

muy buenas, pero lo importante es que se

cumplan. Últimamente las leyes de

nuestro país han cambiado bastante y

están muchas en contra de los obreros.

Ahora mismo es muy difícil saber que es

legal y qué es ilegal en asuntos laborales.

Hay quien dice: A río revuelto ganancia

de pescadores. Los problemas de trabajo y

de leyes que hay ahora mismo en España

según algunos se deben a la crisis actual,

pero según otros son propios del sistema

capitalista y siempre los ha habido en

muchos países, aunque ahora se vean más

en España. Me parece que todos unidos

podemos mejorar esto.

Nombre:

Fecha:

Museo de Bellas Artes de Sevilla

El origen de la colección comenzó con

obras procedentes de conventos y

monasterios desamortizados por el

gobierno liberal de Mendizábal, razón por

la cual el grueso de obras estaba formado

por pintura religiosa, mayormente

barroca sevillana. Desde principios del siglo

XX comienza a crecer en variedad gracias

Nombre:

Fecha:

Museo de Bellas Artes de Sevilla

principalmente a las donaciones de

colecciones particulares, entre las que

destacan las de Rafael González Abreu

(1928), José Gestoso y Pérez (1931) y Andrés

Parladé (1945) compuestas de pinturas,

armas, cerámica, tejidos y mobiliario;

cada cual tuvo dedicada una sala, pasando

el museo a denominarse casa-museo.

Nombre:

Fecha:

Documentos

Cuando una persona sale a la calle debe

llevar algún documento de identidad.

También cuando una persona viaja a otro

país tiene que llevar algún documento de

identidad, como el pasaporte. Si uno llega

nuevo a una ciudad debe empadronarse y

conseguir un certificado de que es

residente en esa ciudad. Es importante

Documentos

que uno pueda rellenar el formulario

para pedir el padrón. También es

necesario que uno escriba su propio

curriculum vitae, pues le puede servir

para pedir trabajo. En clase vamos a

aprender a rellenar formularios y a

redactar el curriculum vitae. No lo

olvidaré..

Nombre:

Fecha:

Vamos de bares. Continuación.

Otro momento especial es la hora del

aperitivo, más común los fines de

semana, entre las 12.00 y las 14.00 de la

tarde.

A partir de las 14.00 y hasta las 16.00,

los españoles toman la comida principal

del día, en muchos restaurantes o bares

puedes encontrar un menú más

Nombre:

Fecha:

Vamos de bares. Continuación.

económico. En España se cena bastante

tarde en comparación con otros países,

entre las 21.00 y las 23.00. Normalmente

la cena es más ligera que la comida de

mediodía.

Naturalmente para ir de bares hay que

tener dinero y ahora con la crisis hay

menos dinero.

Nombre:

Fecha:

Vamos de bares

En España los bares son un fenómeno

social, forman parte de nuestra cultura y

costumbres. Los bares son lugares de

encuentro y reunión donde se va muy

frecuentemente. En todo pueblo, barrio o

incluso cada calle de cualquier ciudad

puedes encontrar uno o más bares que son

visitados de forma habitual por los vecinos

Nombre:

Fecha:

Vamos de bares

o la gente que trabaja alrededor.

Los bares tienen un horario muy

amplio, suelen estar abiertos desde muy

temprano por la mañana hasta bien

entrada la noche. La gente acude a todas

horas, especialmente a desayunar a

media mañana para tomar café, bollos,

"churros" o porras.